

SE COMENTA

Que entre muchos priistas se mantiene la incertidumbre por la promoción de la **diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo** en redes sociales; advierten que hay un grupo de militantes que apoyan a la ex alcaldesa de **Metepec** en su aspiración por la gubernatura mexiquense, y ella se deja querer. Evidentemente su tirada es hacer parecer que el proceso de selección de candidata tricolor aun se mantiene en suspenso y quizá no faltará quién muerda el anzuelo.

Que la **Senadora** por el **Estado de México, Delfina Gómez Álvarez**, sigue haciendo **campana** por el **Estado de México** fuera de la entidad. Resulta que se reunió este fin de semana con **liderazgos nacionales** y **estatales** de **Morena** en pomposo evento celebrado en **Ciudad de México**. ¿Alguien le estará escondiendo la brújula o le están coordinando la estrategia desde otras esferas?

Que este mismo fin de semana, el senador **Higinio Martínez** dejó en claro que quiere ser el que ponga candidatos para la elección, no a gobernador obviamente, sino para **2024**, en los comicios a **alcaldes** y **diputados locales**, con la intención de mantener su liderazgo en el suelo estatal.

Por lo menos así lo dejó ver durante el informe de su todavía fiel pupilo **Maurilio Hernández**.

Que quien se mantiene con el poder de decisión es el **ex titular de Aduanas del gobierno federal, Horacio Duarte**; se mantiene alejado del **GAP** de **Higinio** y muy atento y preciso en la organización de encuentros con la maestra **Delfina**, de cara a la batalla por el gobierno mexiquense.

Que el **aeropuerto de Toluca** anda volando bajo. Desde su reapertura con viajes comerciales en **junio** pasado, a duras penas mantiene una afluencia promedio mensual de **65 mil 300** usuarios, muy por debajo de su capacidad y lejos de alcanzar la meta de **500 mil** usuarios a finales de **2022**, como estableció la **federación**. De plano no se ve cómo pueda integrarse al **“triángulo dorado aeroportuario”** con el que sueña la federación. ■